
 
 
 

MOT DU PRESIDENT 
 

GALETTE DU CCS 2025 
 
 

La Suze/Sarthe, le 18 janvier 2025 
 

 
 
Bonjour à toutes et tous 
 
Je suis heureux avec les membres du bureau de vous accueillir dans cette salle et vous 
remercie d'avoir répondu présent à cette invitation à partager notre traditionnelle galette 
qui permet de vivre des moments de convivialité et de partage tellement nécessaire 
dans cette époque agitée que nous vivons. 
 
En cette nouvelle année, avec les membres du bureau j'adresse mes meilleurs vœux à 
nos adhérents et nouveaux adhérents à qui je souhaite la bienvenue, à nos copains de 
AS VALEO qui vivent des moments difficiles, nos bénévoles sans qui nos 
manifestations sportives ne seraient pas possibles, nos sponsors dont l'aide financière 
contribue à faire vivre notre club, aux élus et personnels techniques des communes qui 
accueillent nos compétitions, à la FSGT 72 pour l’organisation des courses. 
 
Que la santé, le bonheur soient votre quotidien au cours de cette année sans oublier le 
plaisir de partager notre passion de faire du vélo que ce soit sur nos sorties 
hebdomadaires, dominicales, en compétition, lors de cyclo sportives, bref toutes les 
occasions qui permettent  d'honorer la petite reine et montrer les couleurs du club. 
 
J'ai une pensée pour ceux qui pour des raisons médicales ne peuvent être présents avec 
nous. Nous leur souhaitons un prompt rétablissement, 
 
Déroulons maintenant, le calendrier des activités du club cette année : 
 

• Samedi 15 mars « Course FSGT à Parigné le Polin » 
 

• Samedi 05 avril « Course FSGT à Saint du Bois » 
 

• Samedi 12 avril « Les 3H VTT du fontainois » ESF/David 
 

• Samedi 12 au 19 avril « Séjour vélo en Espagne/Gérone » 
•  



• Dimanche 27 avril « Participation à la cyclosportive La Babybel » 
 

• Samedi 03 mai « Course FSGT à La Suze sur Sarthe » 
•  
• Mardi 20 mai « Sortie hommage à Mimi » 

 
• Mardi 01 juillet « Journée vélo CCS » 

 
• Dimanche 27 septembre « Participation à la cyclosportive la Dromoise » 

 
• Samedi 22 novembre « Assemblée Générale du CCS » 

 
• Date à définir « Repas du club + Participation au Téléthon 

 
Comme vous pouvez le constater et par suite d’une décision prise lors de la dernière 
AG, il n'est pas programmé notre randonnée cyclo « La Ronde du Muguet » en 2025. 
Peut-être reverra -t-elle le jour en 2026. 
 
Néanmoins, toutes ces activités proposées montrent encore le dynamisme dont fait 
preuve le club afin de satisfaire nos adhérents et les compétiteurs qui viennent 
participer à nos courses. Ce dynamisme ne pourrait se faire sans les membres du bureau 
qui œuvre avec moi pour le bon fonctionnement du club que ce soit dans sa gestion 
courante que dans l'organisation de ses activités avec l'aide de nos bénévoles. 
 
Comme je le précisai lors de la lecture de mon rapport moral pendant notre dernière 
AG nous ne sommes que 4 personnes au bureau et il serait souhaitable que ce chiffre 
s'étoffe. 
 
Également, comme annoncé à l'AG après 6 ans à la tête de ce sympathique club je ne 
me représenterai pas à cette présidence lors de la prochaine AG en fin d’année à la 
condition bien entendu de me trouver un successeur. J'ai bon espoir de trouver la perle 
rare pour ce poste ; il en va de mon devoir moral pour assurer la continuité de ce club 
qui le mérite tant par la bonne ambiance et l'état d'esprit qui y règne que par les activités 
proposées. 
 
Pour preuve le nombre de licenciés qui est en continuelle augmentation depuis 5 ans. 
Nous étions 50 licenciés en 2024, Il est fort probable que nous dépassions ce chiffre en 
2025. Comme j'aime le répéter, si on peut se satisfaire de cette augmentation attention 
de ne pas grandir de trop afin de garantir dans de bonnes conditions le fonctionnement 
du club et aussi garder cette convivialité, le bon état d'esprit qui y règne et que j'ai à 
cœur de conserver. 
 
 
 



REMERCIEMENTS 
 
J'adresse mes sincères et chaleureux remerciements, 
 
Aux copains du bureau Arnaud, Cédric, Bruno qui m'accompagnent au quotidien pour 
faire vivre le club tant dans son fonctionnement que dans ses activités et cela depuis 
quelques années. 
 
Aux municipalités de la Suze, de St Jean des Bois et de Parigné le Polin pour leur aide 
apportée par leurs différents services lors des courses que nous organisons dans leurs 
communes. Une aide précieuse qui permet de nous soulager en tant qu'organisateur. 
Remerciements également à Aurore BOUGEANT du bureau des associations de La 
Suze pour ses aides liés aux activités du club rejoint par Sandrine DESNOS qui 
remplace Jacques LEGAL brutalement disparu l'année dernière et dont nous avons une 
pensée pour sa famille aujourd'hui. 
 
Nos bénévoles adhérents ou pas au club pour leur implication lors de nos courses soient 
à la mise en place et le rangement du matériel ou pour tenir la buvette ou comme 
signaleurs, poste pas toujours facile à tenir quelquefois dû à une météo capricieuse mais 
aussi lorsqu'il faut faire face à un automobiliste irascible qui ne comprend pas qu'il doit 
changer exceptionnellement ces habitudes. 
 
A nos sponsors pour leur aide financière : 
 

• VISON PLAST/Christophe GAULIN (adhérent) Vilaines sous Malicorne 
• MDH/Jérémy GALAIS (adhérent) entreprise de menuiserie Chantenay Villedieu 
• CTD Express/Tony BOUTEILLER (adhérent) Entreprise de transport Roëze 
• LA SUZE AUTOMOBILE/Anthony CHEVEE (Adhérent) 
• COIFFURE MALIA/Emmanuel BRUNEAU (adhérent) 
• ECOLE DE CONDUITE VICTOR/Sébastien VICTOR (adhérent) 
• SUZOPTIC/Virginie HAMELIN La Suze sur Sarthe 
• MAGAZIN DE FLEURS « TERRE D'ARUMS » Virginie MINAUDO 

 
Encore merci à eux et merci également à nos sponsors ponctuels Miguel JEUDON 
entreprise de plâtrerie à Roëze et Sandrine et Tony BORDIER Gérant du Carrefour 
Express à La Suze sur Sarthe qui nous ont versé une participation financière lors de la 
course organisée à St Jean du Bois l'année dernière. 
 
 
Tous ces remerciements montrent l'engouement des entreprises à participer 
financièrement à la vie de notre club mais plus généralement à aider les associations 
nombreuses dans notre commune malgré une conjoncture économique toujours 
délicate. 
 



Je n'en ai pas fini des remerciements car avec les membres du bureau il a été décidé 
cette année de mettre en avant deux personnes qui œuvrent pour le bon fonctionnement 
du club : 
 

–  Pierre HERVE dit Pierrot très investi dans le G3 Capitaine de route et référent 
de ce groupe lorsqu'il est présent et qui propose tous les dimanches des parcours 
très appréciés par les participants qui permet de nous faire découvrir encore de 
nouvelles routes. Pierrot qui m'aide également lors de la constitution des dossiers 
pour la déclaration administrative des courses sur une plateforme dédiée sur la 
partie cartographie. Pierrot toujours prêt à donner un coup de main aussi en tant 
que bénévole sur nos organisations et sur bien d'autres choses encore. Un grand 
MERCI à toi Pierrot. (Cadeau offert voir photo) 

 
–  Christophe ROTA qui ne peut être présent avec nous pour cause d'organisation 

d'anniversaire de sa femme aujourd'hui. Christophe, Capitaine de route et 
référent du G2 qui propose des sorties également tous les dimanche un grand 
amoureux de la petite reine et qui gère aussi le blog du club de main de maître 
en tant administrateur technique depuis quelques années déjà. En ce début 
d'année il nous a fait un super lifting du blog le rendant encore plus attrayant et 
toujours plus organisé. Un grand MERCI également à lui. (Cadeau offert Bon 
d’achat EKOI) 

 
Maintenant sans plus tarder, je vous invite à partager et déguster la galette et le verre 
de l'amitié et surtout 
 
PRENEZ SOIN DE VOUS – SOYEZ HEUREUX ET LONGUE VIE AU CCS 
 
 
Le Président du CCS 
Thierry LEVOYE 


